

Anmeldung/Einschreibung neue Lernende Schuljahr 2025/2026 Kaufleute

Einschreibung

Die Einschreibung der neuen 1. Lehrjahr-Lernenden findet in diesem Jahr wieder auf schriftlichem Weg statt.

Informationen für die Lehrbetriebe

Damit wir mit einer relativ grossen Zielgenauigkeit die Anzahl künftiger 1. Lehrjahr-Klassen in den neuen Stundenplan integrieren können, wird im Februar per E-Mail ein Fragebogen an die Lehrbetriebe verschickt. Je genauer die Anzahl der ersten Klassen geplant werden kann, desto grösser wird die Wahlmöglichkeit des Lehrbetriebes betreffend der Klasseneinteilung der neuen Lernenden sein. Das entsprechende Formular wird im Juni 2025 per E-Mail an die zuständigen Berufsbildner/-innen geschickt. Gerne versuchen wir die schriftlichen Einteilungswünsche zu berücksichtigen (Priorisierung nach Eingangsdatum).

Wahlpflichtbereich 1 und 2

Zum Einstieg in die KV-Lehre nach neuer Bildungsverordnung werden die Lernenden Kaufleute zu Beginn gemeinsam im Wahlpflichtbereich unterrichtet. Bis zu den Herbstferien 2025 erhalten sie dadurch Einblick in die beiden Wahlpflichtbereiche «Zweite Fremdsprache» und «Individuelle Projektarbeit». Vor den Herbstferien findet eine Standortbestimmung statt, damit die Schule eine Empfehlung zur Einteilung abgeben kann (BiVo, Art. 5 Wahlpflichtbereiche, 1. Zu Beginn der Ausbildung einigen sich die Lehrvertragsparteien, nach Anhörung der Berufsfachschule, auf einen Wahlpflichtbereich). Sollte die erste Zuteilung im Herbst nicht treffend gewesen sein, haben die Lernenden in Absprache mit dem Lehrbetrieb und der Schule unter Nennung von stichhaltigen Gründen die Möglichkeit, zum Schluss des ersten Semesters oder dann spätestens am Schluss des zweiten Semesters den Wahlpflichtbereich zu wechseln.

Kennenlernnachmittag

Am Mittwoch, 2. Juli 2025 um 14.00 Uhr ist ein Kennenlernnachmittag für die neuen Lernenden geplant. Wir bitten Sie, Ihren zukünftigen Lernenden mitzuteilen, dass sie sich das Datum bereits jetzt reservieren. Am Kennenlernnachmittag werden den Lernenden die notwendigen Informationen zur Berufsfachschule (Stundenplan, Lehrmittelliste, BYOD-Anforderungen etc.) ausgeteilt. Wer nicht teilnehmen kann, erhält diese auf dem Postweg.

Erste Schulwoche / Erster Schultag: 11. bis 14. August 2025

Der Unterricht in der ersten Schulwoche nach den Sommerferien beginnt nach Stundenplan. Innerhalb der ersten Lektionen werden die Lernenden eine Einführung, besonders in die digitalen Werkzeuge, erhalten. Für den Einstieg ist es besonders wichtig, dass die künftigen Lernenden neben ihrem Laptop alle nötigen Login-Daten mitbringen.

Für die wertvolle Mitarbeit bedanken wir uns bestens bei den Lehrbetrieben.